

LEMBAR RINGKASAN

Identifikasi Ketidaklengkapan pengisian PRMRJ di RSPAL Dr. Ramelan Surabaya, Achmad Rifky Khusnul Khotim, Nim G41181912, Tahun 2022, Kesehatan, Manajemen Informasi Kesehatan Politeknik Negeri Jember, Sustin Farlinda, S. Kom., M. T (Pembimbing)

Rumah Sakit TNI AL Dr. Ramelan Surabaya atau biasa disebut RSPAL Dr. Ramelan Surabaya merupakan rumah sakit tipe A yang melaksanakan dukungan kesehatan dan pelayanan kesehatan spesialisik dan sub spesialistik yang melayani pasien TNI AL, TNI AD, TNI AU, JKN / KIS serta masyarakat umum.

Rekam medis sebagai bukti tertulis yang memberikan informasi berbagai kegiatan yang telah diberikan oleh petugas selama pasien menjalani perawatan di sarana pelayanan kesehatan. Peningkatan mutu pelayanan kesehatan yang baik ditunjang dengan penyelenggaraan rekam medis yang baik pada setiap pelayanan kesehatan di rumah sakit. Berkas rekam medis merupakan sumber data utama bagi pelayanan kesehatan. Sumber data tersebut dapat dievaluasi dan dianalisis bagi kepentingan perencanaan dan perbaikan mutu informasi kesehatan

Di dalam rekam medis terdapat PRMRJ. Yang merupakan sebuah catatan tersendiri dan tersedia untuk PPA yang berisikan asuhan dan tindakan berlanjut kepada pasien dengan diagnosis kompleks dan atau asuhan kompleks yang memungkinkan dapat bertambahnya diagnosis dan obat , perkembangan Riwayat penyakit, serta temuan pada pemeriksaan fisis. PRMRJ ini sangat penting bagi setiap PPA yang berada di di berbagai unit yang memberikan asuhan kepada pasien.

Berdasarkan hasil observasi yang dilakukan oleh peneliti didapatkan bahwa masih ditemukan PRMRJ yang kosong di poli saraf. Kelengkapan pengisian PRMRJ di poli saraf hanya mencapai 2 % dan persentase ketidaklengkapan pengisian PRMRJ sebesar 98%. Pengisian formulir PRMRJ belum mencapai 100% sedangkan menurut standar pelayanan minimal (SPM) rumah sakit yang menyatakan standar kelengkapan pengisian rekam medis setelah pelayanan

termasuk PRMRJ yaitu harus 100%. Hal tersebut menyebabkan kelengkapan pengisian PRMRJ di RSPAL Dr. Ramelan dikategorikan belum lengkap. Berdasarkan uraian latar belakang tersebut peneliti ingin membahas topik permasalahan yang berjudul “Identifikasi Ketidaklengkapan Pengisian PRMRJ di RSPAL Dr. Ramelan Surabaya”.